

### 1/ Tableau appréciatif par rapport à la diversité des produits offerts

AVIS	PUBLIC
assez	5
moyen	1
Pas assez	4
TOTAL	10

Sur un échantillon de 10 éléments du public interrogé, 5 personnes ont reconnu la diversité des produits proposés par les exposants sur le site soit 50% contre 4 qui n'ont apprécié la diversité des produits proposés soit 40%

### 2/ Tableau appréciatif des prix des produits

AVIS	PUBLIC
Prix élevés	7
Prix acceptable	3
TOTAL	10

Sur le même échantillon, 7 éléments ont reconnu que les prix des produits proposés étaient très élevés soit 70%, comparativement semblables aux prix des marchés de Libreville. Pour un tas de 6 poissons fumés le prix était de 3500 F. Pour une palette de 30 œufs à 3500 F au quartier le prix était le même à la foire. Pour un manioc téké de 600 F dans les Akébé, le prix était de 500 F à la foire au lieu de 300 F comme à Franceville. Seules 3 personnes ont accepté les prix proposés soit 30%.

### 3/ Tableau appréciatif de l'engouement du public

AVIS	PUBLIC
Nombreux	8
Moyennement nombreux	2
Pas nombreux	0
TOTAL	10

Dans cet aspect d'appréciation, 8 personnes ont reconnu que le public était véritablement présent soit 80% de l'échantillon. Contre seulement 2 qui ont prétendu que le public était moyen, où encore aucune n'a affirmé que le public n'ait véritablement effectué le déplacement soit 00%.

#### LES APPORTS DU PUBLIC

Le public qui a demeuré un acteur majeur dans cette foire a néanmoins émis des hypothèses afin que les expositions foraines avenir soient plus belles. Dans cet ordre, le public a émis les suggestions suivantes :

- Elargissement de la foire aux pays membres de la CEMAC et / ou de la CEEAC.
- La mise en place d'un partenariat d'échange entre les acteurs agricoles venus d'horizons divers ;
- L'amélioration des conditions de travail pour les exposants en pensant surtout à ceux venus de l'intérieur du pays (la valorisation des moyens de logements temporaires tels les abris tentes)...